



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTO

El Endurance Rally es una importante carrera de coches antiguos que realiza diferentes eventos a lo largo y ancho del mundo.

Organizado por la empresa internacional The Endurance Rally Association la prueba llegará por segunda vez a América del Sur y pasará por la provincia de Río Negro en el evento denominado "Rally del Inca" que largará desde Buenos Aires y llegará a Lima, Perú.

Después de haber explorado los vastos espacios de la Patagonia en su primera visita a América del Sur para el "Rally cabo de Hornos" en 2013, la asociación presenta una nueva ruta interesante para este "Rally de los Incas" que conduce hacia el norte para explorar los antiguos países centrales de los Incas, en los Andes.

Serán 27 días de travesía. Largará el 13 de noviembre desde Buenos Aires, en su tercer día unirá Bahía Blanca con Puerto Madryn recorriendo la costa atlántica teniendo paso obligado por la costa de nuestra provincia, también en su próxima etapa pasará por el majestuoso hotel Llao Llao para luego ya emprender su ruta hacia la capital peruana donde culmina la competencia.

El evento se desarrollará en dos categorías: Vintageant vehículos de hasta 1941 y clásico para vehículos de hasta 1975 tipos. Coches de una fecha posterior, pero la especificación mecánica sin cambios, serán considerados a discreción del Organizador. Las clases se forman dentro de estas dos categorías en función del tamaño del motor y el rendimiento.

Según la programación el día 15 de noviembre del corriente la carrera atravesará nuestras localidades de Viedma, San Antonio Oeste y Sierra Grande, lo que significa un importante atractivo para la región y una gran posibilidad de mostrar nuestras riquezas tanto sociales como naturales a ciudadanos de distintas partes del mundo que acompañan este evento.

Por esto último vería con agrado que desde el Ministerio de Turismo Provincial se pueda promocionar, difundir y acompañar este evento en cada uno de los puntos de nuestra provincia que la carrera visita.

Por ello:

Autor: Javier Iud.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés turístico la carrera "Rally del Inca" que organiza la empresa internacional The Endurance Rally Association que tendrá paso por nuestra provincia los días 15 y 16 de noviembre del corriente.

Artículo 2°.- De forma.